

AEROPLUME N°8



Dédé Dubois... au revoir camarade oiseau...

Le 22 mai 2011, Dédé prenait son dernier envol du décollage du Pigno... De SON décollage...
Après un long vol qui l'avait emmené au bout du Cap Corse, Dédé était sur le chemin du retour...
Son pari fou était de se poser un jour sur l'île de la Giraglia, et il avait failli le faire une fois, car il était arrivé au dessus de l'île à plus de 1000m de hauteur.
Et puis la raison l'avait emporté et il avait fait demi-tour sagement vers le Pigno...



Mais le 22 mai dernier, les conditions aérologiques l'ont obligé à se poser près du Monte Stello, sur un petit espace où le sol avait été aménagé en 2 terrasses, séparées par un petit muret.

Le muret était caché par un roncier et Dédé l'a percuté en atterrissant...Le choc a dû être fort, car son fémur s'est brisé sur le coup.

Comble de malchance, l'os brisé a sectionné l'artère fémorale, et Dédé nous a quitté pour rejoindre le paradis des oiseaux...

Dédé volait depuis 21 ans – il avait 64 ans.

Samedi 2 juillet 2011, 45 personnes se sont retrouvées – une dizaine de membres de sa famille et une grande partie des pilotes de la Haute Corse - près de son déco favori du Pigno, pour lui dire combien elles étaient peinées de ne plus le savoir parmi elles...combien il leur manque...

Comme disait Jack London « la fonction de l'Homme est de Vivre, non d'exister »... Dédé a Vécu pleinement sa passion...

Dédé, nous ne t'oublierons pas !...

